



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Hace días, el Senado acordó un voto de censura a los oradores del mitin de la Plazoleta de Luz.

Era natural. Después de haber recibido los señores legisladores tantos votos... de censura, por supuesto, con alguien se tenían que desquitar.

* * *

Se ha publicado que en el próximo año de 1956 se filmarán en Cuba tres películas de largo metraje, en Cinemascope.

Es primera noticia que recibimos sobre tal proyecto, pero no sabemos por qué motivo nos daba el corazón que en 1956 tendríamos aquí, rollos de todos colores.

* * *

Se rumora que otra vez destacados personajes opositoristas están contemplando la posibilidad de una nueva Constitución.

Felicitemos de antemano a Batista por haber convencido tan fácilmente a esos líderes de la llamada oposición.

* * *

Ayer se celebró el Día de dar Gracias en los Estados Unidos y a la hora que escribimos estas líneas aún no conocemos los datos oficiales sobre accidentes del tránsito ocurridos en el vasto territorio de la Unión durante esas 24 horas.

Que tal es la moderna unidad de medida que han inventado los norteamericanos para comparar la grandeza de sus fiestas nacionales.

* * *

Leemos: "Irá Batista a Isla de Pinos". ¡Caramba! La cosa no es para tanto. Vamos a ver si en seguida se le concede una amnistía.

En el desafío de base ball celebrado el miércoles por la noche en el Stadium del Cerro, entre el Habana y el Cienfuegos el duelo de pitchers que sostenían Gordon Jones y Camilo Pascual, quedó decidido a favor del segundo, cuando en un solo inning le conectaron dos tribeyes al lanzador rojo.

Es decir: que los habanistas fueron derrotados a la hora de los tribeyes. O de los mameyes, como se decía en la época en que Justo Luis era un joven Procurador en Pinar del Río.

* * *

Dicen de Londres que se ha inventado un nuevo tipo de automóvil que perfecciona ciertos defectos que hasta ahora tenían dichos vehículos.

Nos alegramos de semejante invención pero mientras no se logren automóviles que no se lleven las luces rojas de los semáforos continuaremos en las mismas.

* * *

"El General ha sostenido distintas entrevistas con miembros de su Gabinete y con determinadas figuras políticas de su Partido, con objeto de estudiar las posibilidades de su reelección".

Pero, no alarmarse. Se trata del general Eisenhower.

x x x

La mayor parte de los líderes de la Oposición piden elecciones generales en 1956. Otros prohombres la reclaman parciales.

Lo malo es que Batista, para complacer a unos y a otros, se decida a celebrar unos comicios generales, pero parciales a la vez.

Y en ese caso, sería peor el remedio que la enfermedad.

M, nov 25/55

PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA